



DE FIESTA. Un grupo de gitanos. ayer. en el Valle Perdido. / JAVIER CARRIÓN / AGM

La comunidad gitana defiende su reconocimiento cultural

El Día Internacional del Pueblo Gitano se celebra con una convivencia en el Valle

LA VERDAD MURCIA

Por segundo año consecutivo la comunidad gitana de Murcia celebraba ayer el Día Internacional del Pueblo Gitano en el paraje del Valle Perdido, una jornada organizada por la Fundación Secretariado Gitano.

A partir de las 11.00 horas de la

mañana se concentraban decenas de personas de etnia gitana para celebrar un día de encuentro y convivencia. Durante toda la jornada se desarrollaron numerosos juegos y otras actividades con las que disfrutaron pequeños y mayores. El viernes realizaron una ofrenda floral en las aguas del Río Segura.

Aprovechando la fecha, la Fundación Secretariado Gitano de Murcia hacía un llamamiento a la sociedad y a las instituciones públicas para sumarse a estos actos con el fin de que el 8 de abril sea una ocasión «para conocer mejor a los gitanos y avanzar en sus aspiraciones de ciudadanía plena y reconocimiento cultural».

Esta fecha está institucionalizada junto a la bandera y el himno gitanos en el primer Congreso Mundial Roma/Gitano celebrado en Londres en 1971.